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REQUERIMENTO Nº 087/2021 

 

 

A 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos, para informar a esta Casa de Leis, como está sendo feita 

a fiscalização para que não haja filas com aglomerações nas calçadas das 

Agências Bancárias deste Município? 

A Vigilância Sanitária tem algum cronograma para fiscalizar 

esse problema? 

Requeiro ainda, que sejam enviadas cópias desses documentos 

aos Banco do Brasil, Bradesco, Caixa Econômica Federal, Banco Itaú e Banco 

Santander? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Com o crescimento dos casos da COVID na cidade, observamos 

aglomerações nas portas das agências bancárias, trazendo com isso, o risco de 

contaminações; em alguns casos, sem distanciamento social; salientamos também, 

que a triagem feita para o atendimento dentro das agências tem levado a essas 

aglomerações; não adianta organizar o distanciamento no interior das agências se o 

usuário se contamina na confusão das calçadas das agências bancárias. 

Ass.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 23 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 24 de março de 2021. 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


